
700 m²

Réf. V1604SJ

49 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Cette Propriété historique de style Belle Epoque, située sur le flanc Sud

ouest du Domaine privé du Cap Martin, se dresse tel un belvédère, face

à la mer et la principauté de Monaco.La villa, d'architecture unique de

style Belle Epoque et classée remarquable, fut l'une des résidences du

fameux banquier Albert Kahn. Elle est implantée sur un terrain de plus

d'un  hectare  arboré  de  plantes  et  d'essences  rares  et  odorantes,

d'arbres multi-centenaires qui surplombent la mer. Sur le chemin pavé

à l'ancienne qui arpente le parc, on découvre une grande serre et à une

suite d'invités... très exclusive ...

This  historic  Belle  Epoque property,  located on the southwestern  flank of  the Cap

Martin private estate, stands like a belvedere, facing the sea and the principality of

Monaco.The  villa,  with  its  unique  Belle  Epoque  architecture  and  classified  as

"remarkable",  was  one  of  the  residences  of  the  famous  banker  Albert  Kahn.  It  is

located  on  a  plot  of  over  one  hectare  planted  with  rare  and  fragrant  species  and

multi-centennial  trees  overlooking  the  sea.  On  the  old-fashioned  paved  path  that

winds through the park, one discovers a large greenhouse and a guest suite... very

exclusive!The villa has ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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